

undefined - mercredi 11 janvier 2023

cretois

SAILLANS

L'amicale des sapeurs-pompiers du Pays de Saillans dévoile ses projets pour 2023



Les membres de l'amicale des sapeurs-pompiers.

Dimanche 8 janvier a eu lieu l'assemblée générale de l'amicale des sapeurs-pompiers de Saillans en présence des maires de Saillans, de Saint-Sauveur et un adjoint de la Chaudière.

Une grande journée pour les pompiers qui ont sillonné les rues de Saillans tout le matin pour présenter leur calendrier. Puis, à 15 heures, l'assemblée générale a permis de faire le bilan moral et financier de l'année 2022.

Une année qui n'aura pas été, malheureusement trop chargée en manifestations car les pompiers n'ont pas pu organiser leurs portes ouvertes et participer au Téléthon. Par contre

l'amicale et ses membres ont offert un beau Noël aux pompiers, aux retraités et à leur famille à la caserne

L'année 2023 sera différente avec de nouveaux projets en cours comme la journée portes ouvertes et la Sainte-Barbe (stoppée depuis trois ans), un repas sur la place du Prieuré lors de la vogue, formation PSC1 à la caserne, organisation de manifestations sportives (trail, cross, course VTT/vélo)... La motivation est là et les bénévoles sont partants.

Cette année sera aussi une année de recrutement avec quatre jeunes qui vont intégrer la caserne quand ils auront fini de se former.

Par ailleurs, le bilan financier est très bon. L'amicale a pu faire de belles actions caritatives et remercie la population et les sponsors pour les nombreux dons et les calendriers. Pour les calendriers 2023, l'amicale proposera un stand au marché prochainement pour les personnes qui n'ont pas été visitées et qui souhaitent l'avoir.

Le bureau de l'amicale est composé de : présidente Céline Gautheron, vice-président Jean-Claude Bartoletti, trésorier Romain Fraysse, trésorier adjoint Frédéric Banet, secrétaire Caroline Descamps et Elodie Aubenas secrétaire adjointe.